



Signataire : Michael Andersen

Date de dépôt : 30 avril 2024

Question écrite urgente

Euro féminin Genève 2025 : un homme présiderait l'association WEURO 2025 pour piloter les compétitions. UN PUR SCANDALE !

Le Championnat d'Europe féminin de football 2025, officiellement Euro féminin de l'UEFA 2025, se déroulera en Suisse du 2 au 27 juillet 2024. Cette 14^e édition du tournoi devrait donner beaucoup de visibilité à la Suisse et notamment à Genève, puisque le Stade de Genève accueillera plusieurs matches sur le site de La Praille.

L'association WEURO Genève 2025 est chargée du soutien général de l'organisation de l'évènement à Genève en sa qualité de ville hôte, ainsi que de la mise en œuvre d'actions et évènements visant la promotion du sport féminin.

Nous apprenons que l'Etat aurait placé à la présidence de WEURO 2025 (UEFA Womens EURO 2025) un homme, alors que les femmes sont encore sous-représentées notamment dans les postes décisionnels, conseils ou commissions. L'égalité entre hommes et femmes tant souhaitée par une majorité de Genevois est balayée d'un revers de main, qui plus est pour une manifestation dont la finalité est de donner une impulsion à la pratique du football par les femmes.

Une fois de plus, notre Genève s'illustre de la plus mauvaise des manières et se ridiculise sur le plan local, national et international ! Une *Genferei* de plus...

Mes questions sont les suivantes :

Comment se fait-il que l'Etat ait mis en place un président à la tête de l'association WEURO 2025 (UEFA Womens EURO 2025) et non une femme ? Comment se fait-il que nos autorités n'aient pas eu le courage de choisir une femme pour diriger ce grand évènement ?